



**Pantaleon**  
Ingenio Monte Rosa

## Impacto del Programa de Acompañamiento a Productores

Para el Grupo Pantaleon es primordial promover el desarrollo responsable, por lo que Ingenio Monte Rosa en conjunto con la Asociación de Productores Independientes de Caña de Occidente (APRICO), impulsan el **“Programa de Acompañamiento en Buenas Prácticas Agrícolas”**.

Con este proyecto, los productores reciben acompañamiento personalizado de colaboradores y de consultores expertos, de Monte Rosa y APRICO, en materia de requisitos legales que aplican en el país, temas de cumplimiento laboral, salud y seguridad ocupacional, protección al medio ambiente y aspecto social.



La primera etapa del proyecto contó con la participación de 20 productores, evaluándose 53 requisitos legales para conocer su nivel de cumplimiento y establecer conjuntamente planes de acción, a quienes les brindaron seguimiento para que alcanzarán un 100% de cumplimiento.

**La meta del proyecto es dar acompañamiento a 170 productores en total, en base a estándares nacionales e internacionales. La incorporación de los productores en este programa es voluntaria.**

Como parte del proyecto, elaboraron un Manual Operativo, que es una guía básica sobre el cumplimiento de requisitos legales, así como para el relacionamiento entre el productor y las comunidades; también promueve y difunde entre los productores la adaptación a los estándares del grupo Pantaleon en los lineamientos de ética y conducta. El manual incluye entre sus anexos, material de apoyo como: Formatos de planillas de pago, forma de cálculos de prestaciones, reportes para el seguro social, entre otros requisitos legales, que son de mucha utilidad.



Ingenio Monte Rosa y APRICO, realizaron la presentación de los resultados del **Proyecto de Acompañamiento a Productores en Buenas Prácticas Agrícolas**, y entregaron a los productores el "Manual Operativo para el cumplimiento de requisitos legales básicos".

Durante la actividad, APRICO recibió un reconocimiento de parte de Monte Rosa, por su activa participación en el proyecto, que ya está impactando positivamente en la implementación de buenas prácticas en las fincas de los productores de caña de azúcar de Monte Rosa.



Este proyecto permite afianzar el compromiso de respeto y confianza entre Monte Rosa y proveedores, con el fin de que juntos implementen buenas prácticas en sus labores agrícolas.

